

# 厚木市立三田小学校 学校だより

## さんさんさんだ

発行者 厚木市立三田小学校  
 校長 清水 良  
 所在地 厚木市三田515  
 電話 046(241)1040  
 Email sanda-es@edu.city.atsugi.  
 kanagawa.jp  
 3月1日現在児童数 785名  
 令和2年3月24日発行



### 令和元年度の終わりによせて

校長 清水 良

「新型コロナウイルスによる感染症拡大防止対策」として、3月4日（水）から臨時休校が続いています。通常の学校生活が送れない日々が続き、ご家庭での生活に様々ご苦労があるかと思いますが、今後ご家族の皆様でしっかりと健康管理をしていただき、学校再開に向けて準備を進めていただくようお願いいたします。24日（火）の6年生の卒業式、25日（水）の1～5年生の修了式には、子ども達が登校して令和元年度を締めくくりますが、感染症予防の観点から式は縮小した形になることをどうぞご理解ください。

今年度を改めて振り返ると、事件や災害等で様々な対応を求められた1年間でした。1学期は刃物男の逃走事案、2学期は台風被害、そして3学期は新型コロナウイルス。新しい時代の幕が開き希望に満ちた年度となるところが、大変な年度になってしまいました。しかし、そんな中でもこの1年間、三田小学校の教育は、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、児童が安心・安全に過ごす中で充実した活動が展開できました。家庭や地域の日頃の温かい見守りとご指導にも深く感謝申し上げます。

今年は暖冬で、いつになく早く桜の花のつぼみもふくらみ、一輪一輪と花開き、満開になる日ももうやってきました。新型コロナウイルスのことでなかなか先が見えない世の中ですが、4月からの新年度のスタートには、いつもの日常が戻り、子ども達の明るい未来が保障されることを願うばかりです。

保護者、地域の皆様、令和元年度の1年間ありがとうございました。次年度も三田小学校の教育活動に皆様のご支援、ご協力をよろしく願いいたします。

### 🌸...🌸...🌸...🌸 三田小 ちょっといい話 🌸...🌸...🌸...🌸

3学期初めに、児童館の先生から連絡が入りました。児童館近くで転んで怪我をした子どもに対して、その場にいた子ども達が、児童館の先生と協力して応急処置をしたということがあったそうです。保健委員会の子どもが、適切な応急処置のやり方を児童館の先生に伝えてくれて、とても感心したのと同時に頼もしく思ったとのことでした。

このお話をいただき、日々の生活から様々な知恵を吸収し、生きる力を高めていることに本当にうれしく思いました。それと同時に、授業だけでなく、全教育活動を通して子ども達に様々な経験を積ませる機会を作る大切さを感じました。児童館からこのお話をいただき、全校によいエピソードとして紹介する機会となりました。ありがとうございました。よいエピソードから、さらによい行動が広がっていくことを期待しています。

（総括教諭 ）

# 6年生を送る会



## スローガン 「感謝 ～はばたけ 未来へのつばさ～」

2月25日（火）に6年生を送る会が行われました。児童会で考えたこのスローガンには6年生に伝えたい、「いろいろな場面でお世話になり、ありがとうございました。」「三田小学校での思い出を胸に、中学校でもがんばってほしい。」という気持ちが込められていました。どの学年も思いを込めて、出し物を披露しました。

トップバッターは3年生。ラグビーの「ハカ」でエールを送ります。

2年生はスイミーの劇をしました。

4年生からは気持ちのこもった歌のプレゼント。

1年生は6年生のおかげでできるようになったことを劇にしました。

6年生の迫力ある合奏！感動をありがとう。

6年生と1番長くすごした5年生。これからの三田小をよろしく。

## 三田っ子ハッピーステージ

2月25日（火）のロング昼休みに、「三田っ子ハッピーステージ」が開催されました。ダンス、ピアノ、歌、なわとびなど自分達の得意なものを発表していました。今回は先生方による出し物もあり、最後には全員で歌を歌い、沢山の笑顔と歓声が体育館に溢れていました。